

> ECONOMÍA

Ecopetrol queda con el control de los proyectos de gas en el Caribe tras oficializarse salida de Shell

La petrolera estatal señaló que estos proyectos se encuentran actualmente en diferentes etapas de maduración.

* [Siga a EL PAÍS en Google Discover y no se pierda las últimas noticias](#)



Sirius es uno de los proyectos que se adelantan en la Costa Caribe. Foto: [Ecopetrol](#) | Foto: [Ecopetrol](#)

Adriana Becerra

24 de dic de 2025

Actualizado el 24 de dic de 2025

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

f X

Noticias Destacadas

1. Salario mínimo 2026 en VIVO, hoy: últimas noticias sobre este incremento
2. Desde el 1 de enero de 2026 reducen las semanas para que las mujeres accedan a la pensión
3. Así quedaría el auxilio de transporte con el aumento del salario mínimo en 2026
4. Así cambiará la jornada laboral en Colombia desde este 25 de diciembre
5. Corte Constitucional revisará la emergencia económica de Petro al volver de vacaciones

Varios de los proyectos de exploración y producción de gas que se desarrollan en el Caribe colombiano quedarán bajo el control de [Ecopetrol](#), luego de que se oficializó la salida de Shell que tenía la figura de socio en estos contratos costa afuera.

Según informó la petrolera estatal, la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, avaló la cesión de la totalidad de la participación que tenía Shell EP Offshore Venture en los bloques COL 5, Purple Angel y Fuerte Sur.



Ecopetrol y Petrobras comercializarán el gas natural de Sirius

Bajo este contexto, [Ecopetrol](#) asume el 100 % de los derechos económicos de los proyectos y asume integralmente las obligaciones contractuales y la operación de estas áreas.

En la noche del 23 de diciembre, en medio de su alocución presidencial, el presidente Gustavo Petro habló de [Ecopetrol](#), enfatizando en que la compañía busca una transición energética en energía limpia. "Quiero que [Ecopetrol](#) sea generación de energía limpia, no lo ha permitido el Congreso hasta ahora, pero

estamos avanzando para que **Ecopetrol** siga siendo sustento económico de Colombia", dijo.



Con el hallazgo de pozo Sirius 2, se podría aumentar en un 200% las reservas actuales de gas del país. Foto: **Ecopetrol** | Foto: El País

Los bloques de los que **Ecopetrol** quedó al frente están ubicados en áreas en las que se ubican descubrimientos como **Kronos-1**, **Purple Angel**, **Gorgon-1**, **Gorgon-2 ST2** y **Glaucus-1**, considerados hitos en la exploración offshore nacional.

Según informó la petrolera estatal, estos proyectos se encuentran actualmente en diferentes etapas de maduración, pero el nuevo escenario accionario permitirá enfocar los esfuerzos en avanzar hacia la fase de desarrollo.



Ecopetrol y Petrobras anunciaron la venta del 100 % del gas de Sirius

El principal reto será definir la infraestructura necesaria para transportar el gas desde el mar hasta tierra firme y lograr su conexión con el Sistema Nacional de Transporte, un paso indispensable para que estos recursos puedan incorporarse de manera efectiva a la oferta energética del país.

Ecopetrol explicó igualmente, que el proceso implicará trabajar de forma simultánea en varios frentes. Entre ellos se destaca el **análisis de la viabilidad de las rutas de evacuación del gas**, que deberá llegar a la Costa a través de gasoductos submarinos, así como los ajustes regulatorios asociados a las actividades costa afuera, un segmento que aún enfrenta desafíos normativos y técnicos en Colombia.



Aunque por ahora mantendrá el control total de los proyectos, **Ecopetrol** no descarta la vinculación de un socio estratégico. | Foto: SEMANA

Otro aspecto clave será la definición de los esquemas de comercialización. La compañía deberá establecer los mecanismos que permitan que el gas producido en estos bloques offshore llegue al mercado nacional en condiciones competitivas, en un contexto marcado por la creciente demanda y la necesidad de garantizar el abastecimiento a mediano y largo plazo.

Aunque por ahora **Ecopetrol** mantiene la totalidad de la participación en los bloques, la empresa evaluará si resulta conveniente conservar el control de manera permanente o si mejor otra opción estratégica.

Adriana Becerra

Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma de Occidente, con amplia experiencia en periodismo regional, comercial y desde hace tres años trabajo en la sección de economía.

Ecopetrol Gas Caribe Colombiano Shell

AHORA EN ECONOMÍA

> COLOMBIA

¿Cuál es el horario de las notarías para este fin de año? Tome nota y
programáse

> ECONOMÍA

Impuesto a las bolsas plásticas en Colombia sube a partir del 1 de
enero: ¿cuánto?

> ECONOMÍA

Regalos de última hora: los kits de belleza entre \$95.000 y \$220.000
dominan las compras navideñas

> ECONOMÍA

¿Qué hacer si no le pagan recargo nocturno desde las 7:00 p.m. este
jueves, 25 de diciembre?

> ENTRETENIMIENTO

La tendencia en las fiestas de fin de año, el hielo premium

> CALI

La Dian refuerza controles para la facturación electrónica durante la
Feria de Cali; esto dijo la entidad



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No.24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: Canales de Servicio al Cliente

Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies

Política SAGRILAFT | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co